

La playa de Las Canteras celebra la llegada del verano izando la Bandera Azul

By Ortega

18 de junio de 2021 12:59

Noticias



La principal playa de Las Palmas de Gran Canaria ha izado este viernes este distintivo, aval de calidad, seguridad y sostenibilidad del arenal

Las Canteras luce además las renovadas certificaciones de Gestión Ambiental, Accesibilidad Universal y Q de Calidad Turística

Las playas de la ciudad mantienen los protocolos informativos, higiénicos y de distanciamiento establecidos por la situación de pandemia sanitaria del COVID-19

El itinerario peatonal que conecta el monumento El Atlante con la playa de El Confital renueva también su condición de Sendero Azul

Las Palmas de Gran Canaria, viernes 18 de junio de 2021.- La playa de Las Canteras, en Las Palmas de Gran Canaria, luce desde este viernes, un año más, la Bandera Azul y las renovadas certificaciones de calidad que avalan su Gestión Ambiental, la Accesibilidad Universal y la Q de Calidad Turística, unos galardones que posicionan al principal arenal capitalino como un ejemplo de calidad y buenas prácticas en la gestión de sus servicios tras superar los requisitos que piden las normas internacionales.

Estos distintivos reconocen el gran esfuerzo de la administración municipal y los ciudadanos para seguir todos los criterios de legalidad, accesibilidad, sanidad, educación ambiental, limpieza y seguridad, y para garantizar el cumplimiento de todas las normas sanitarias exigidas en estos espacios naturales para evitar contagios por el COVID-19.

La Bandera Azul que ahora mismo ondea en la playa, a la altura del Balneario de Tomás Miller, ha sido izada esta mañana de manera simbólica por el concejal de Ciudad de Mar, José Eduardo Ramírez, y el presidente de la Asociación de

Educación Ambiental y del Consumidor (ADEAC), José Palacios, acompañados del vicepresidente provincial de Cruz Roja, Javier Sánchez Paz, y representantes de los servicios de Salvamento y Socorrismo, balnearios y mantenimiento y limpieza del litoral.

El concejal ha recordado que las playas con este distintivo, además de ser consecuencia de hacer las cosas bien, también son un recordatorio de la importancia de “seguir comprometiéndonos en cuidarnos, cuidar a los demás y respetar el entorno natural, tanto la arena como el mar”, instando a la población a seguir colaborando en el cuidado del entorno. “Las playas son el principal espacio de ocio veraniego que tenemos, y depende de todos, de manera individual y colectiva, que siga siendo así”, ha añadido.

Por su parte, Palacios ha apuntado que “el trabajo que se realiza en Las Palmas de Gran Canaria es ejemplar. Las Canteras luce este distintivo desde hace más de 30 años, y eso es el resultado del compromiso no solo de las instituciones públicas que lo promueven, sino de toda la sociedad. Es uno de los arenales que hay que poner como ejemplo de trabajo bien hecho”.

A su vez, José Eduardo Ramírez se ha congratulado por “un éxito que es de todos. Un esfuerzo hecho día a día, que permite acreditar que nuestra principal playa está comprometida con la gestión de la sostenibilidad y el equilibrio económico, ecológico y social tanto con la población local como con los turistas y visitantes”.

La playa de Las Canteras, que dispone de todos los mecanismos de información y los procedimientos exigidos en la Directiva de Aguas de Baño, cuenta con un servicio de socorrismo profesional adaptado a las necesidades de la playa y dispone de canales de información para desarrollar acciones de sensibilización y prevención. Además, ha adaptado las medidas de higiene y protección, la señalización y los servicios de gestión de los residuos a la situación actual para cuidar al máximo a sus visitantes.

Sendero Azul, Gestión Ambiental y Accesibilidad Universal

La Bandera Azul, que se iza cada verano en Las Canteras desde hace 32 años, ha sumado además por quinto año consecutivo el distintivo de Sendero Azul, que reconoce el itinerario peatonal que discurre desde el Monumento al Atlante hasta la Playa de El Confital. Este recorrido de 8 kilómetros por toda la línea de costa tiene, además de impresionantes vistas al mar, mesas interpretativas para explicar al público sus valores y atractivos históricos, naturales, culturales, deportivos y de ocio, permitiendo que los usuarios aprendan mientras disfrutan de un paseo al aire libre.

Tras la Bandera Azul también se procedió a izar por parte del concejal de Ciudad de Mar y el delegado de la certificadora Oca Global, Fernando Lanuza, las banderas que certifican la Gestión Ambiental y el itinerario de Accesibilidad Universal de la Playa de Las Canteras.